

【中等部2年】日置川宿泊研修を実施しています（第2日目／11月15日）

日置川宿泊研修の2日目は、自然との共生や地域の産業、日本の伝統文化について理解を深めることを目的とし、5つのコースに分かれて「ほんまもん体験」を行いました。

＜紀州備長炭コース＞

備長炭づくりの歴史を学び、薪割りを体験しました。その後、備長炭を使った風鈴作りに集中して取り組みました。



＜森林間伐コース＞

森林間伐の目的を学び、木を切り倒す体験をしました。続いて、木材を使って木工品を作成し、癒しある作品が完成しました。



<梅コース>

最初に梅の剪定を体験し、梅ジュース、梅ジャムを作りました。最後には作った梅ジャムを美味しく味わいました。



<小鷹網漁・藍染めコース>

午前は小鷹網漁のレクチャーをしてもらい、鮎を獲る体験をしました。午後は藍染め体験でそれぞれのオリジナルの藍染め模様を作りました。



<味噌づくり・波止場釣りコース>

午前は協力して味噌づくりを体験しました。午後から海側いき、波止場釣りをしながら、のんびりとした時間を過ごしました。



多くのインストラクターの皆様にご協力いただき、どのコースでも楽しく貴重な経験をすることができました。

明日は12月の総合の日に向けて「物産展ミーティング」を行います。